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NICOLÁS MADURO COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL
DE  LA   REPÚBLICA   BOLIVARIANA   DE   VENEZUELA
Nicolás Maduro
juró, ante la
Asamblea Nacional,
como Presidente
Constitucional de la
R e p ú b l i c a
Bolivariana de
Venezuela, para el
período 2013-2019.

«Juro delante de
esta Constitución
aprobada por el
pueblo en 1999.
Juro, hoy 19 de
abril, por el legado
eterno de los
libertadores.

Lo juro por Dios, el Cristo Redentor, por el pueblo de
Venezuela, por la memoria eterna del Comandante
Supremo Hugo Chávez, que cumpliré y haré cumplir
esta Constitución y las leyes de la República, en todo
lo inherente al cargo de presidente de la República
Bolivariana de Venezuela, para construir una patria de
felicidad, independiente y socialista».

Así juró Maduro ante el presidente de la Asamblea
Nacional, Diosdado Cabello, para luego ofrecer unas
palabras en las que destacó los 203 años del 19 de
abril de 1810, fecha que marcó la ruptura con el régimen
colonial y abrió el camino a la independencia nacional.

«La independencia
que empezaron
ustedes por la
dignidad hoy
continúa, es una sola
lucha, es la misma
de ayer, hoy la
hacemos en
democracia».

El presidente
Maduro saludó a los
representantes de
las 61 delegaciones
oficiales asistentes
al acto ceremonial y
agradeció las
muestras de apoyo
de la ONU, la Unasur,

la OEA, el ALBA, Petrocaribe y los Países no
Alineados.                                                Prensa Presidencial

E L  I N S T I T U T O  D E
D E S A R R O L L O  R U R A L ,
ENTREGA MANGUERA DE
RIEGO PARA AGRICULTORES
DE CAMBURAL,PARROQUIA
CARAYACA...Pág.10

MESA TÉCNICA DE AGUA
EN PUERTO CRUZ DE
CARAYACA CONSTRUIRÁ
SU PROPIO ACUEDUCTO
COMUNITARIO...Pág.11

MISIONES SOCIALES DE
V A R G A S  R E C H A Z A N
A G R E S I O N E S  A
INSTALACIONES DE BARRIO
ADENTRO...Pág. 7

SEPA QUIÉN DIJO SOBRE EL 14-A: AL
CHAVISMO LE HACÍA FALTA UN
«SUSTICO»

En entrevista por el canal público Venezolana de
Televisión (VTV) el periodista Alberto Nolia manifestó
su opinión acerca de los resultados electorales de las
elecciones del 14-A, afirmando que al «chavismo le
hacía falta un sustico de éstos, estábamos demasiados
sobrados…Pág. 4
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Como ya se sabe el tener hambre es un deseo normal
de comer alimentos cuando se tiene necesidad. Pero
cuando este deseo está aumentado o incontrolable
llegando a comer a cualquier hora e incluso después de
haber comido adecuadamente, estamos hablando de
polifagia, hiperfagia o aumento de apetito.

Hay cuadros de aumento de apetito persistente o en
ciclos de más o menos apetito, como efecto secundario
directo puede haber aumento o no del peso
corporal.¿Qué lo provoca? La hiperfagia puede ser el
resultado de dos grandes grupos de posibilidades, siendo
el primer grupo los trastornos psicológicos y el segundo
grupo las alteraciones hormonales.
Dentro de estos grandes grupos las patologías que
destacan son:· Ansiedad · Bulimia (frecuente en mujeres
entre los 17 y 30 años) · Diabetes mellitus · Diabetes del
embarazo · Enfermedad de Graves · Hipertiroidismo ·

Hipoglucemia · Medicamentos (corticoides, antialérgicos,
antidepresivos, etc...) · Síndrome premenstrual.
SÍNTOMAS.
La sintomatología es por demás obvia, ya que la persona
afectada por este padecimiento empieza a ingerir grandes
cantidades de alimento sin ningún control, lo que puede
repercutir o no en aumento de peso, dependiendo de la
patología que la ocasiona.
DIAGNÓSTICO.
El diagnóstico normalmente es dado por el propio
paciente o por los familiares. Pero lo que es importante
encontrar es la causa desencadenante de la hiperfagia.
TRATAMIENTOS Y RECOMENDACIONES.
Las posibles causas deben de ser estudiadas para poner
el tratamiento adecuado. Por ello si está tomando
medicamentos debe de consultar con su médico la
necesidad de seguir tomándolos o de bajar la dosis de
los mismos.
En cuadros de ansiedad o depresión deberá consultar
con su médico y ponerse en tratamiento. Si no existen
causas psicológicas o por la toma de medicamentos,
se deberá hacer un estudio del metabolismo.
En este caso su médico además de recoger un historial
clínico y después de un examen físico solicitará unas
pruebas complementarias:· Análisis de sangre y orina
rutinarios · Pruebas de función tiroidea · Otras más
concretas dependiendo cada caso

«HIPERFAGIA»

Seguimos insistiendo que estos focos de
violencia que han causado 8 muertes chavistas
y varios heridos aproximadamente 72  , CDI
quemados, asediados, al igual que  varias casa
del partido del PSUV , han sino sin duda alguna
ocasionado por la oposición apátrida, lacaya,
fascista y en especial su seudolíder, Capriles y
su combo entre ellos  Leopoldo López ; quien es
el brazo fascista y organizador del grupito de
manos blancas y jóvenes de otro grupos
violentos, que son sin duda los ejecutores de
estos actos vandálicos .

Ahora bien quien se lleva el papel más relevante,
e impulsa todo este fascismo, dándole toda una
carga de impulso feroz es sin duda los medio de
comunicación, ; antes con nuestro líder gigante
eterno Hugo Chávez y ahora vienen con toda su
furia por Nicolás Maduro nuestro primer
presidente Chavista.
Si bien el terrorismo mediático existe desde hace
varios años, se puede decir que se tecnificó en
la guerra anti-sandinista que llevó adelante
Ronald Reagan y George Bush contra el pueblo
nicaragüense, porque fue en ese momento
donde realmente los medios de comunicación

fueron casi otros generales de la guerra, donde se
manipuló la información.
Por eso creemos que Venezuela ha sido una escuela
de esta guerra mediática, lamentablemente, el
terrorismo mediático se creó a partir de que el
Presidente Chávez llegó al gobierno.
Tiende a crear pánico entre la población,  a ese sector
que se hace llamar anti-chavista, el mismo que se opone
al proceso
Ese sector pequeñísimo de oligarcas que manejan
importantes medios de comunicación, eso es
tremendamente peligroso, porque si pasa algo por el
medio violento de desestabilizar esta revolución, puede
haber una guerra civil y  que un amplio sector del pueblo
venezolano no se va a quedar tranquilo, habrá mucha
sangre y Estados Unidos va a poner las armas.

Todas estas ollas mediáticas que se han creado no
son  mera casualidad, están dirigidas, contra los
pueblos progresistas, de allí que debamos leer entre
líneas y estar muy alerta con todo lo que acontece en
nuestra región y es nuestro país.
Se hace pues necesario justicia y que estos hechos
de la derecha fascista no queden impune.

                      DECIMOS CON FUERZA
                       ¡!!!NO A LA IMPUNIDAD ¡!!!
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MADURO EL PRIMER PRESIDENTE CHAVISTA  GANA   EN
9 NUEVE   DE   11 ONCE   PARROQUIAS DEL EDO.   VARGAS

Información del Consejo Nacional Electoral (CNE)
señala que este fenómeno se reflejó de forma uniforme
en casi todas las 11 parroquias de la entidad, en las
cuales Maduro resultó ganador en 9:
Caruao, Naiguatá, La Guaira, Maiquetía, Carlos
Soublette, Urimare, Catia La Mar, Carayaca y El Junko.

En el estado Vargas el candidato presidencial del Gran
Polo Patriótico (GPP), Nicolás Maduro, se impuso
sobre el candidato antichavista, Henrique Capriles, con
57,08%, lo que representa un total de 118.752 votos.
Información del Consejo Nacional Electoral (CNE)
señala que este fenómeno se reflejó de forma uniforme
en casi todas las 11 parroquias de la entidad, en las
cuales Maduro

Resultó ganador Maduro  en 9: Caruao, Naiguatá, La
Guaira, Maiquetía, Carlos Soublette, Urimare, Catia La
Mar, Carayaca y El Junko.
Por su parte, Capriles se alzó como ganador en
Caraballeda y Macuto, parroquias donde
tradicionalmente la intención de voto le favorece a la
derecha.

En tal sentido, los resultados arrojados por el CNE
reflejan que Maduro ganó en .

Caruao con 2.484 votos (67,44%) y Capriles Radonski
alcanzó 1.175 (31,90%).

En Naiguatá se repitió la tendencia y Maduro logró
7.161 votos (65,92%), mientras que Capriles alcanzó
3.674 (33,82%).

En La Guaira la votación se mostró más pareja,
al dar a Maduro 7.773 votos (54,26%) y a
Capriles, 6.497 (45,36%).

Maduro logró en Maiquetía 12.883 votos
(55,64%) y Capriles, 10.211 (44,10%).

En Carlos Soublette el candidato del GPP
obtuvo 15.527 votos (58,94%), mientras el
candidato de la derecha, 10.698 (40,61%).

Igual ocurrió en Urimare, donde Maduro alcanzó
11.002 votos (54,22%) y Capriles, 9.187
(45,27%).
En la parroquia de Catia La Mar, la más
populosa del estado, Maduro casi dobló a
Capriles, con 30.668 votos (60,23%), frente a
19.970 votos (39,22%) que obtuvo la MUD.

En Carayaca el electorado favoreció a
Maduro, con 13.088 votos (71,04%),
y a Capriles, con 5.256 (28,53%).

Con el porcentaje más alto de las
parroquias del  Est ado Vargas

Finalmente, en El Junko la votación estuvo más
pareja, al dar 2.938 (53,83%) votos a Maduro
y a Capriles 2.494 (45,70%).

Por el contrario, Capriles ganó en Caraballeda,
con 12.678 votos (55,02%), frente a Maduro,
quien recibió 10.294 (44,67).

En Macuto los resultados son similares, al dar
a Capriles 6.552 votos (56,78%) y posicionar
a Maduro en el segundo lugar con 4.934 votos
(42,76%).

En la región, de un universo de 265.911
electores participaron 209.317

Lo que representa 78,71% de participación.
Se registraron 208.026 votos válidos (99,38 %)
y 1.291 votos nulos (0,61 %).
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SEPA QUIÉN DIJO SOBRE EL 14-A: AL CHAVISMO LE HACÍA
FALTA UN «SUSTICO»

Alberto Nolia por VTV: «al chavismo le hacía falta un
sustico de éstos, estábamos demasiados sobrados,
estábamos acostumbrados a ganar con Chávez con unas
palizas históricas».
En entrevista por el canal público Venezolana de Televisión
(VTV) el periodista Alberto Nolia manifestó su opinión
acerca de los resultados electorales de las elecciones
del 14-A, afirmando que al «chavismo le hacía falta un
sustico de éstos, estábamos demasiados sobrados,
estábamos acostumbrados a ganar con Chávez con unas
palizas históricas, unas palizas que no se ven en ninguna
parte del mundo, ni se habían visto aquí en Venezuela».

En este sentido, Nolia expresó que «ahora Chávez no
está, está en el recuerdo y en el corazón de millones de
venezolanos.
Así que este sustico es muy bueno, sobre todo porque
no compromete el resultado.
Maduro, gana con una ventaja suficiente, clara, categórica
pero incluso si hubiera ganado por un voto, sería
presidente, 100% presidente».

»Aquí nosotros vimos a Rafael Caldera ganar las
elecciones con 29 mil votos de ventaja, más o menos 10
veces menos de la ventaja que sacó Maduro, así que
esto está muy bien», destacó el periodista sobre el triunfo
de Maduro en estas elecciones.
Asimismo, durante su participación en el programa «Toda
Venezuela», Nolia expresó que el nuevo gabinete «tiene
una tarea histórica.
¿Qué le atañe al nuevo gobierno? los nuevos ministros
tiene tareas fundamentales: la eficiencia, la pulcritud
administrativa y entender que la administración está al
servicio del ciudadano y no a la inversa.
Lo primero que tienen que hacer, todos los ministros, es
revisar los procedimientos que hay en los organismos y
ver qué estupideces se les exige a los ciudadanos por
parte de algún burócrata que por sabotear, se le ocurrió
colocar como requisitos para tramites nimios». Denunció
que la burocracia ha sido iniciativa de infiltrados de
partidos derechistas en el gobierno, que «convierten en
un calvario, el trámite más elemental y sencillo». «Hay
que ir eliminando muchos papeluchos que no sirven de
nada. No puedo entender, por ejemplo, que para un trámite

en Cadivi le tengan que pedir al que pretende importar,
un certificado de no producción» puntualizó el periodista.
Por otra parte, en el mismo programa estuvo invitado el
historiador Vladimir Acosta quien ofreció su análisis
sobre el panorama político actual, señalando que cree
necesario «dialogar y no enfrentarnos con una oposición
que todo lo resuelve por la vía de la violencia: quemando,
agrediendo, matando.

Estoy de acuerdo que el diálogo no se haga con las
cúpulas, con las mafias de la oposición.
El diálogo debe existir con el pueblo bolivariano y el
pueblo opositor; necesitamos recuperar una cantidad
de votos perdidos en el último proceso electoral. Hay
que recuperar y fortalecer el apoyo de nuestra gente y
al mismo tiempo, ganar el apoyo de aquella gente que
está confundida y manipulada».
Sin embargo, para el historiador «hay un problema que
tiene que ver con la impunidad, porque nosotros a lo
largo de estos años, hemos sido generosos con la
oposición, con las cúpulas que manejan la oposición,
porque le hemos respondido siempre, a los asesinatos,
a las cosas que queman, a la destrucción, a los golpes
de estado, tendiéndoles la mano y ofreciéndoles diálogo,
y yo siento que la gente nuestra, la gente bolivariana, no
quiere más impunidad».

Por lo tanto consideró que «es necesario que se aplique
la ley, con firmeza, que se haga justicia y se juzguen
los crímenes de estos grupos opositores fascistas».
Finalmente, recalcó la importancia de realizar un
balance crítico sobre el proceso revolucionario «me he
cansado de decir que un Gobierno de Chávez debía
tener, por lo mínimo, el 80 por ciento del apoyo popular
y eso tiene que ver con fallas nuestras.
Este nuevo ciclo de la revolución tiene que enfrentar
esas cosas; el resultado electoral nos lleva a reflexionar
y a preguntarnos por qué la oposición ha crecido más
que nosotros».
---------------------------------------------------------------------------------------
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CIFRAS  QUE   COMPRUEBAN    EL  AVANCE DE LA REVOLUCION
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PUERTO DE LA GUAIRA SERÁ LA PRIMERA TERMINAL NACIONAL
CON TECNOLOGÍA DE PUNTA EN EL AÑO 2014
Gracias al proceso de reversión y recuperación de los
puertos venezolanos, el Gobierno nacional impulsó la
creación de Bolivariana de Puertos (Bolipuertos), la cual
bajo los lineamientos emanados por nuestro eterno
presidente de la República, Hugo Chávez, inició la
recuperación y ampliación de los puertos, iniciando con
la modernización de la terminal varguense, mediante un
convenio con la hermana República de Portugal. Este
proyecto, a cargo de la empresa portuguesa Texeira
Duarte, es un sueño de nuestro Comandante hecho
realidad. Este gran proyecto arrancó en diciembre de
2011 y se ejecuta hasta la fecha con un 38% de avance,
ajustado al cronograma inicial.

La ministra del Poder Popular para Transporte Acuático
y Aéreo y presidenta de Bolipuertos, CA. Elsa Gutiérrez
Graffe, expresó que para «el año 2014 tendremos un
puerto modelo y moderno. Se está construyendo un
muelle de longitud de 693 metros, con una profundidad
al costado para buques de 15,20 metros de calado post
panamax.
El área portuaria será de 17.72 hectáreas y una superficie
complementaria de 6 hectáreas». Asimismo, el director
General del Puerto de La Guaira, CA. Iván Pérez Ocariz,
manifestó que «me siento muy complacido de formar
parte de este gran proyecto. Esta obra avanza cada día
más. Ya nuestros trabajadores empezaron a capacitarse
para la nueva terminal de contenedores. Tendremos
nuevo muelle para el 2014, y estamos comprometidos
de lleno con la revolución y en seguir trabajando cada día
más por nuestros puertos».

Dividendos para la nación
Por primera vez en la historia de Venezuela, sus puertos
generan importantes dividendos para apoyar la
educación, la cultura, el deporte y la salud, así lo señaló
Gutiérrez.»Antes los recursos de los puertos eran para
los bolsillos de los capitalistas. Ahora y gracias a Chávez,
van para el pueblo. El despilfarro económico se acabó.
Estamos haciendo patria, vida y formando hombres y
mujeres que son el futuro de la tierra de
Bolívar».Igualmente la Titular de la cartera de Acuático y

Aéreo recalcó que actualmente, se encuentran
incorporados a esta obra de gran relevancia en el litoral,
más de 70 trabajadores varguenses, inscritos en la Gran
Misión Saber y Trabajo.
Capacidad
La  manipulación de contenedores al año será de un
aproximado de 600 mil Teus.  El patio posee un área de
15 hectáreas con un slot de 3.252 unidades para un
volumen total de 12.730 Teus. La maquinaria
contemplada en la procura de la obra está constituida
por: 6 grúas pórtico, 15 RTG, 2 Reachstaker, 6
cargadores de contenedores vacios, 36 tractores de
terminal y 40 tráiler.
El área portuaria está dispuesta para el manejo y
almacenamiento de contenedores llenos, contenedores
de materiales peligrosos, contenedores refrigerados y
contenedores vacios; y se operarán simultáneamente
dos buques portacontenedores pos–panamax de 70 mil
DWT, así como también 15 hectáreas de patio
pavimentado, para almacenaje de contenedores.
El puerto será maniobrado mediante un software
moderno para la administración y gestión de las
operaciones, el cual será el resultado de la transferencia
tecnológica planteada.
                                                    MPPTAA/BOLIPUERTOS/EF/NC/VF

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

APROBADA ORDENANZA SOBRE LA GESTIÒN DE CATASTRO INTEGRAL
 «Los que hemos abrazado la lucha revolucionaria en el
terreno que nos ha tocado, logramos que se aprueben
ordenanzas como éstas, siempre que tengan el propósito
de avanzar en el camino del socialismo», así lo indicó el
alcalde Alexis Toledo, este jueves durante tercera sesión
y aprobación del «Proyecto de Ordenanza sobre la
Gestión de Catastro Integral» en la Cámara Municipal de
Vargas.
Desde los meses de noviembre y diciembre del año 2012,
se viene discutiendo con mesas de trabajo en la oficina
de Presidencia de la Cámara Municipal esta ordenanza
que fue sugerida por el «Instituto Geográfico de Venezuela
Simón Bolívar», para impulsar las obras y urbanismo del
municipio. Por otro lado, el Presidente de la Cámara
Municipal de Vargas, Neptalí Ruíz, destacó que este
proyecto es pionero en todo el país, cumpliendo con el
Plan Nacional 2013-2019 e incluyendo especialmente al

poder popular, «ésta ha sido la ordenanza más
consultada, reivindicando la participación popular,
comunas y los consejos comunales, con el apoyo
también de la Alcaldía.

Hoy vamos a saldar una deuda al pueblo varguense con
una decisión definitiva y aprobatoria de la ordenanza,
para tener un plan territorial como debe ser, dándole
empuje a todas las obras y urbanismo», recalcó Ruíz.

En la discusión del «Proyecto de Ordenanza de Sobre
la Gestión de Catastro Integral» también hicieron acto
de presencia para su aprobación los concejales Carlos
Hermoso, José Enrique Espinoza, Juan Maldonado y
Domingo Roberti. Con esta última sesión se termina de
aprobar y definir los artículos para así ser publicada.
                                                          Prensa Alcaldía de Vargas R.G.-
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MISIONES SOCIALES DE VARGAS
RECHAZAN AGRESIONES A
INSTALACIONES DE BARRIO
ADENTRO

En nombre de los coordinadores de las diferentes
Misiones Sociales que hacen vida en el estado Vargas,
el presidente de la Fundación Misiones de la
Gobernación, Tomás Griese, deploró los actos violentos
protagonizados en contra de instalaciones de Barrio
Adentro, por parte de simpatizantes radicales de la
derecha en todo el país.
Griese reiteró que las misiones sociales son un logro de
la Revolución y por tal razón apoyan de forma categórica
al hijo de Chávez, Nicolás Maduro, así como el plan de
la Patria 2013-2019, como herramienta para construir el
socialismo.
«En estos momentos hacemos un llamado a la unidad
de las fuerzas revolucionarias para defender el legado
de nuestro comandante Hugo Chávez», afirmó.
Asimismo, expresó el apoyo de todos los integrantes de
las misiones con los colaboradores cubanos que hayan
sido objeto de cualquier agresión por parte de adversarios
del proceso revolucionario.

Aclaró que a excepción del ataque vándalico a la Sala de
rehabilitación de La Páez, en el estado Vargas no han
ocurrido mayores incidentes, gracias al  pueblo
organizado que se ha mantenido vigilante, y al apoyo del
gobernador García Carneiro, quien pidió el resguardo de
estos centros de salud por parte de la Guardia del Pueblo.
Indicó que el llamado es a continuar realizando el trabajo
social con amor y compromiso como se los enseñó el
comandante Chávez y lo ha ratificado el presidente
electo, Nicolás Maduro. «Las misiones asumimos el
proceso de revisión y rectificación para perfeccionar la
obra de la revolución bolivariana y el llamado es a la
autocrítica como acción revolucionaria», señaló Griese.
                                                         Prensa Gobernación de Vargas.-

ODALIS MONZON RECHAZA
ACCIONES VIOLENTAS DE
CAPRILES
Frente a las claras evidencias de un golpe de estado
silencioso en desarrollo promovido por el sector de la
derecha liderado por Henríquez Capriles, la Dip. AN Odalis
Monzón se pronuncia hoy tenemos patria, que nadie se
equivoque y rechaza de manera contundente la actitud
fascista de sus dirigentes del partido Amarillo Primero
Justicia con la finalidad de promover desorden e
inestabilidad en la nación.

Estas acciones se parecen mucho a las acontecidas en
Abril del 2.002, prohibido olvidar. Este sector
ultraderechista capitalista imperial Descalifica al árbitro
e incita a tomar en los 23 Estados y Distrito Capital las
instalaciones del C.N.E., llama al cacerolazo, y como
resultados tenemos (8) líderes revolucionarios fallecidos,
se ha incendiados (18) CDI, (05) casas del PSUV en
Barinas, Táchira y Anzoátegui, trataron la toma de VTV,
Telesur, toma de la Distribuidora de Altamira, que manera
de querer el bien de una Patria El pueblo se expresó de
manera clara y contundente el pasado domingo 14 de
Abril ratificando a Nicolás Maduro Presidente para el
periodo 2013-2019 con más de 7.575.506 de votos es
decir el 50.78%.

Odalis Monzón  exhortó al pueblo venezolano a
mantenerse unido y movilizados para defender nuestro
legado, no debemos caer en provocaciones preservar la
paz, la tranquilidad en nombre de la memoria del
Comandante Supremo Hugo Rafael  Chávez.

Para finalizar hace extensiva invitación regional a todos
los Movimientos y Frentes Sociales, Partidos Aliados,
PSUV, Círculos Bolivarianos, Confederación Amas de
Casa, Frente Motorizados, Frentes de Mujeres, Consejos
deportivos, Consejos Comunales, Medios Alternativos,
Federación Socialista de Trabajadores,   17 de Abril a las
10:00Am en la Plaza del Cónsul Parroquia Maiquetía, con
la finalidad de instalar

FRENTE POPULAR POR LA DEFENSA DE LA
REVOLUCION Y LA PAZ en nuestro estado, contaremos
con la presencia de Bernardo Fernández WAYU en
representación del GPP Nacional.
Chávez vive la Lucha Sigue.
                                                                    Prensa AN.-
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LA OPOSICIÓN TENIA UN PLAN DE FRAUDE QUE FOMENTO MUERTE Y
POR ESO DEBEN SER JUZGADOS.

Hará una propuesta en la plenaria del CLEV para aprobar
un manifiesto y se abra un expediente a Leopoldo López
y Capriles Radonsky.
Para el legislador del Consejo Legislativo José  Pinto, la
oposición tenía ya un «plan de fraude».

La declaración del legislador José Pinto, se hizo en un
programa radial, , a donde fue invitado para conocer sus
impresiones a cerca de lo que actualmente está
realizando la oposición de no reconocer al presidente
electo en las pasadas elecciones Nicolás Maduro.
Dijo José Pinto que el candidato perdedor hizo lo que tenía
en el plan, ir a los medios de comunicación, para tratar
de desestabilizar, al anunciar que no reconocía al
presidente electo Nicolás Maduro, lanzó su «decreto de

Leg. José Pinto

guerra a muerte», lo que provocó muertes y heridos,
entre ellos compañeros y compañeras que celebraban
el triunfo de Nicolás Maduro, creando terror y violencia,
apoyado por algunos militares que ya habían conversado.
Esto -asevero Pinto- es parte de la primera etapa de su
plan, por esos no debemos de bajar la guardia, porque
viene ahora la segunda parte de ese plan de fraude.

Propuso el legislador José Pinto que va a llevar a la
plenaria del CLEV la propuesta de hacer y aprobar una
manifiesto, donde se exija a los organismos judiciales
que se abra un procedimiento contra Capriles Radonsky
y Leopoldo López, «No podemos volver a aceptar la
impunidad y por los delitos cometidos deben pagar los
muertos, hay autores materiales e intelectuales de esas
muertos y de los hechos de violencia»

Enfatizó en que «se debe hacer una revisión en lo interno
de la revolución, porque yo no creo que aquí en Vargas
hay 7 millones de oligarcas, debemos de combatir la
corrupción, es necesario darle palo a ese flagelo, hay
personas disfrazadas de chavistas».
Finalmente dijo que hay que prestarle atención al pueblo,
a las comunas, vamos a fortalecer a las comunas,
porque estamos claro que es lo que está en juego, por
eso apoyamos y estamos al lado de Nicolás Maduro,
vamos a seguir avanzando y fortalecer el Poder Popular
y las Comunas.
                                                           Prensa/Consejo Legislativo/ Fh.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

NUNCA OLVIDAREMOS A NUESTRO LIDER SUPREMO ESE
GIGANTE, CHAVEZ ESTA Y ESTARA EN NUESTRO CORAZONES .
A TRABAJAR DURO POR  SU LEGADO.
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.
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DAYGLE PINTO.

Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!
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Distribución gratuit a

Una investigación en la que se ha indagado sobre por
qué la Tierra no se calentó tanto entre 2000 y 2010 como
los científicos esperaban, ha conducido a la conclusión
de que esa amortiguación del calentamiento global la
provocaron decenas de volcanes que arrojaron dióxido
de azufre a la atmósfera.

El dióxido de azufre que se emite en la superficie de la
Tierra y que asciende hasta una altitud de entre 19 y 32
kilómetros (de 12 a 20 millas), entra en una capa
estratosférica de aerosoles donde las reacciones
químicas crean partículas de agua y ácido sulfúrico que
reflejan hacia al espacio la luz solar, enfriando el planeta.

Observaciones anteriores habían sugerido que el aumento
desde el año 2000 en los aerosoles estratosféricos había
contrarrestado hasta un 25 por ciento del calentamiento
que los científicos atribuyen a las emisiones de gases de
efecto invernadero causadas por la actividad humana.
Este nuevo estudio, a cargo del equipo de Ryan Neely,
indica que son las emisiones de volcanes pequeños y
medianos las que han estado enlenteciendo el
calentamiento del planeta.

La implicación más importante de esto es que los
científicos deben prestar más atención a las erupciones
volcánicas pequeñas y moderadas cuando intentan
evaluar los cambios en el clima de la Tierra, tal como
razona Brian Toon de la citada universidad y miembro del
equipo de investigación.
Si bien los volcanes pequeños y medianos enmascaran
parte del calentamiento causado por la actividad
antropogénica, los volcanes más grandes pueden tener
un impacto mucho mayor. Cuando el Monte Pinatubo en
Filipinas entró en erupción en 1991, arrojó millones de
toneladas de dióxido de azufre a la atmósfera, lo cual enfrió
ligeramente la Tierra durante varios años.

TU PERIODICO KRAYAK, TE RECOMIENDA

CUANDO LO LEAS, PASALO, NO LO BOTES
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3.000 FAMILIAS EN VARGAS YA
TIENEN SUS DECODIFICADORES DE
TELEVISIÓN DIGITAL ABIERTA
 Equipos son distribuidos gratuitamente

Habitantes de las parroquias Urimare, Carlos Soublett y
Maiquetía, en el estado Vargas censadas previamente
por cerca de 80 consejos comunales de cada localidad,
obtuvieron los decodificadores con los cuales podrán a
disfrutar la señal de la televisión digital abierta.
La jornada de distribución, realizada en el auditorio Pedro
Elías Gutierrez del estado Vargas, benefició a 1.500
familias del litoral central pertenecientes a las parroquias
Urimare, Carlos Soublett y Maiquetía las cuales, a partir
de ahora contarán con la señal de televisión abierta de
calidad, pues  Vargas es una de las 13 es uno de los
ámbitos geográficos bañados por la señal de la Televisión
Digital Abierta (TDA).
En paralelo, otras 1.500 familias de las comunidades
aledañas a Macuto se dieron cita en la Plaza Pedro Elías,
en donde fueron distribuidos los decodificadores en
beneficio de este sector de Vargas. De esta forma 3.000
familias se sumaron este fin de semana a los hogares
que ya  disfrutan de una TV de calidad, para un total
acumulado de más de 6.041 sólo en esta entidad costera.

TV digital en manos del pueblo

Por su parte, Belkis Mogollón, vocera de la Mesa Técnica
de Telecomunicaciones La Torre, manifestó que este tipo
de actividades son extraordinarias para el pueblo
venezolano:
«Ahora las comunidades que no contaban con televisión
por suscripción porque no tenían recursos para pagarlo,
tendrán acceso a las políticas de acceso de la televisión
digital abierta, que nos dejo como legado nuestro líder
Hugo Chávez Frías».
Kenia García, vecina de la comunidad de Maiquetía
también reconoce como legado del Líder Revolucionario
el servicio la TDA: «Todo lo que nos dejó el Presidente
fue muy bueno. Allí están las Canaimitas, los satélites,
los Infocentros y ahora la Televisión Digital Abierta».

Esta actividad realizada en la entidad varguense forma
parte de la primera fase de distribución de los
decodificadores y antenas dispuestas de forma gratuita
para aquellos sectores de la población menos
favorecidos, como parte de una política promovida por el
Gobierno Bolivariano para que todo el pueblo pueda
disfrutar de forma gratuita de una señal de televisión de
calidad que hasta ahora sólo ofrecían los servicios de
TV por suscripción.                               Cantv/Prensa Web RNV.

POR SOLICITUD REALIZADA POR
EL CONSEJO COMUNAL LUZ Y
CAMINO AL SOCIALISMO, EL
INSTITUTO DE DESARROLLO
RURAL, ENTREGA MANGUERA DE
RIEGO PARA AGRICULTORES DE
C A M B U R A L , P A R R O Q U I A
CARAYACA
La solicitud fue realizada por el consejo comunal Luz y
Camino al Socialismo, en representación de 34 familias
dedicadas a la producción agrícola en Cambural.

El presidente de Iadert, Moisés Montero Ferrer, explicó
que de esta manera el gobierno regional continúa una
política de apoyo constante a los agricultores de Vargas.
Un total de mil 200 metros de manguera para riego de
diferentes pulgadas fueron entregados a agricultores del
asentamiento campesino El Cambural, ubicado en La
Peñita, parroquia Carayaca, por parte del Instituto de
Desarrollo Rural de la Gobernación de Vargas.

Montero señaló que en total fueron entregados 12 rollos
de manguera con sus respectivas uniones, con el fin de
consolidar el sistema de riego del sector y contribuir con
la producción agrícola de la parroquia Carayaca.
«Estamos en tiempo de sequía y nuestros agricultores
trabajan para garantizar la culminación de sus ciclos de
cultivo de forma satisfactoria», explicó. Indicó que desde
el Iadert, la Gobernación brinda apoyo permanente a los
agricultores de diferentes parroquias, siguiendo
instrucciones del gobernador «Nuestras puertas están
abiertas para atender a los productores en todo
momento, porque queremos que Vargas sea también
una potencia agrícola», señaló.

Por su parte, Jenny Blanco, vocera del consejo comunal
Luz y Camino al Socialismo, agradeció el apoyo del
gobernador García Carneiro y el presidente de Iadert, con
los agricultores de la zona.
                                                 Prensa Gobernación de Vargas/MBC
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MESA TÉCNICA DE AGUA  EN PUERTO CRUZ DE
LA PARROQUIA CARAYACA DEL ESTADO
VARGAS, CONSTRUIRÁ SU PROPIO
ACUEDUCTO COMUNITARIO

El Plan Agua,
puesto en
marcha por el
G o b i e r n o
B o l i v a r i a n o ,
desde el
Ministerio del
Poder Popular
para el Ambiente
(Minamb), sigue
firme para dar
cumplimiento a
la premisa de
mejoramiento
para un servicio
continuo de
agua.

Este objetivo se materializó con la
entrega de recursos a la comunidad
organizada de Puerto Cruz para la
instalación de un sistema de cloración
y la mejora de la captación y la red de
distribución de agua.

Con la consolidación de estas obras,
más de 925 personas que habitan el
pueblo costero, ubicado en la parroquia
Carayaca del estado Vargas, podrán
ver reducido el riesgo de transmisión
de enfermedades producidas por el
consumo de agua sin tratar, además de
ver mejorías en la distribución del
preciado líquido.

Eloy Mayora, miembro de la Mesa
Técnica de Agua, cargado de alegría y
emoción al ver el inicio del sueño de su
comunidad haciéndose realidad, afirmó
que a pesar de que un elevado
porcentaje del agua que abastece al
estado Vargas sale desde Puerto Cruz,
esta comunidad cuenta con un
acueducto informal, surtiéndose
directamente del río, pero a través de
la organización comunal y en compañía
de Hidrocapital se logró idear un
proyecto que les permitirá mejorar
estas condiciones.

Agua y salud de la mano en Puerto
Cruz.

En el acto realizado en el parque
Nacional Generalísimo Francisco de
Miranda, voceros de la Mesa Técnica

de Agua Puerto Cruz, recibieron de
manos del Ministro del Poder
Popular para El Ambiente, Cristóbal
Francisco Ortiz, y en compañía del
presidente de Hidrocapital,
Alejandro Hitcher, un adelanto del
30% de la inversión requerida para
iniciar la obra, cuyo monto total
asciende a 1.900.000,00 bolívares.

Los trabajos, que serán puestos en
marcha por la propia comunidad
con asesoría técnica de la
hidrológica, incluyen la
optimización de la captación y la red
de tuberías de distribución que
abastece a toda localidad, la
rehabilitación del tanque de
almacenamiento y la construcción
de una caseta para filtración y
cloración del importante recurso
natural.

Mayora aseguró que sus
convecinos han recibido la noticia
con mucho entusiasmo ya que
«vamos a mejorar la calidad de vida
y van a cesar las enfermedades
relacionadas con el consumo de
agua cruda.

Ahora sí vamos a tomar agua
potable».

                             FIN/ Hidrocapital

4 3 8  F A M I L I A S
R E C I B I E R O N
VIVIENDAS DIGNAS EN
VARGAS

OTROS 06 REFUGIOS
FUERON CERRADOS EN LA

ENTIDAD
A través de la Gran Misión Vivienda
Venezuela (GMVV), el gobierno
nacional entregó, 506 viviendas en
Vargas y Zulia.

Sólo en la entidad litoralense, fueron
entregados 438 nuevos
apartamentos dignos, permitiendo
de esta manera el cierre total de 06
refugios ubicados en Vargas, entre
los que se encuentran: Armada
Venezolana (Meseta de Mamo),
Balneario de Catia la Mar, Frente
Francisco de Miranda,
Establecimiento Naval, Diego de
Osorio y hotel Los Caracas. Con
esta entrega, restan sólo 12 refugios,
que corresponden 181 familias, para
cerrar el compromiso con el pueblo
varguense que espera por una
vivienda digna.
Cabe destacar, que los
apartamentos disponen de 55,35
metros cuadrados, 2 habitaciones,
1 baño, sala, cocina y comedor, así
como, aéreas comunes con parque
infantil, cancha deportiva para el
esparcimiento de los habitantes y 4
locales socioproductivos.

Según explicó el ministro del Poder
Popular para Hábitat y Vivienda,
Ricardo Molina, «hasta ahora en
Vargas se han entregado 5 mil 600
viviendas y se encuentran en
construcción 10 mil 300». Asimismo,
el ministro Molina exhortó a las
familias beneficiadas a organizarse
y mantener el control para un buen
vivir, ya que depende de ellos la paz,
la convivencia y la buena recolección
de los desechos sólidos.
«Es nuestro deber como
ciudadanos, la organización para
seguir avanzando en revolución».

Por su parte, el gobernador del
estado Vargas Jorge Luis García
Carneiro, señaló que «la GMVV es
un compromiso hecho realidad,
gracias al comandante Chávez,
quien orquestó un perfecto plan para
entregar con rapidez las viviendas al
pueblo y saldar una deuda social con
los venezolanos».
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